

**Página Roja**

Publicación mensual de la  
organización Movimiento

Corriente Roja

contacto@corrienteroja.net

correntroig@correntroig.org

**Consejo Editorial**

Felipe Alegría  
Angel Luis Parras  
José Moreno Pau  
Mariucha fontana

**Editor**

Teo Navarro

**Diagramación**

Gerad Sanchez  
Miguel Martin

**Impresión**

Gráficas Distasa

**Depósito legal**

SE-7816-2011

**Sede Central**

C/ Sombrerete 26, Bajo A - local -  
Madrid

**Suscríbete y  
difunde Página  
Roja**

Este periódico, en su modestia, pretende ser un herramienta al servicio de la lucha de clases, de las movilizaciones y la organización de la clase trabajadora y de la juventud. El diario que tienes en tus manos está por lo tanto a tu servicio, al servicio de la lucha en tu centro de trabajo, de estudio o localidad. Es una herramienta que queremos construir entre todos y para todos.

Página Roja ha iniciado esta nueva etapa con este objetivo, una propuesta a la cual esperamos que te sumes no solamente como lector sino también como participante activo de esta tarea, suscribiéndote al diario, difundiéndolo y/o enviándonos información y crónicas.

Pide al compañero o compañera que te ha pasado al diario tu suscripción en Página Roja, o bien haznos llegar tu petición a correntroig@correntroig.org

# Hace falta ya una huelga general de toda la comunidad educativa

## Declaración de Corriente Roja sobre la lucha de la enseñanza en Madrid

Los recortes en la enseñanza pública son un ataque directo a los trabajadores y sectores populares y se han encontrado con una fuerte respuesta por parte del profesorado, estudiantes y hasta de los padres y madres de alumnos. Las huelgas han sido seguidas con fuerza en las comunidades autónomas donde se han llevado a cabo los recortes de este año, especialmente en Madrid, donde más fuerte ha sido la movilización. (...)

Han sido los profesores y profesoras, los que con su masiva asistencia a la asamblea que convocaron los sindicatos mayoritarios del sector, obligaron en Madrid a que se convocaran las jornadas de huelga. (...) Los enseñantes no solo han ido masivamente a las huelgas y manifestaciones, sino que se han estado reuniendo en asambleas, informando en multitud de centros a los estudiantes y padres y madres de alumnos, levantando sus reivindicaciones y exigiendo la convocatoria de huelgas más contundentes para parar de una vez estos recortes. **Las centrales sindicales mayoritarias y la división**

Hemos tenido que esperar hasta la convocatoria de la huelga del día 20 de Octubre en Madrid, jornada a la que convocan todos

los sindicatos de la enseñanza, para que de una vez los sindicatos CCOO, UGT y STEM se dignaran a convocar también a primaria e infantil en Madrid. Sin embargo la tónica general sigue siendo la de tratar de dividir una lucha que está uniendo cada día más a profes, estudiantes y a sus familias. Vemos que los recortes se están generalizando y que está claro que después de las elecciones van a profundizarse a nivel de todo el Estado. Pero hasta ahora la burocracia sindical del sector no ha querido llamar a una huelga general de toda la comunidad educativa.. El último gesto que ha colmado la paciencia del profesorado ha sido la negativa en Madrid a convocar jornadas de huelga durante el periodo electoral. ¿Por qué? ¿Qué podemos esperar de estas elecciones? ¿Acaso si se diera un improbable triunfo del PSOE cambiaría algo? (...)

## El profesorado y los estudiantes se organizan

La mayoría de las asambleas de los centros quiere una huelga unitaria, por eso la Asamblea General de Representantes ha convocado huelga para los días 19 y 20 de Octubre, con el amparo legal de los sindicatos minoritarios como CGT, CNT y el apoyo de otros. A esta huelga también están llamando los estudiantes que también han empezado a organizarse desde sus centros de estudio y formado una asamblea interinstitutos. En las movilizaciones están participando

también muchos padres y madres de alumnos y AMPAS.

## Unir y extender las movilizaciones

En la lucha de la Enseñanza Pública, como en la de la Sanidad,

día 22 puede ser el momento en que desde todos los rincones del Estado exijamos la convocatoria de la huelga general para unificar todas las luchas de la educación. Hay diferentes plataformas que se están discutiendo en todo el estado con las reivindicaciones



nos estamos jugando mucho, si consiguen hacer pasar los recortes, estos sólo serán los primeros de una cadena que nos llevará a la privatización de los servicios públicos, donde la educación y la salud de calidad serán un privilegio para unos pocos. (...) Para ganar esta batalla es necesario unificar todas las luchas en defensa de lo público. Hay que arropar la lucha de la educación desde cada centro de trabajo, ayudarles a que puedan ganar porque si se gana la lucha por la educación pública habremos ganado todos y tendrán más difícil imponernos nuevas "reformas" laborales y recortes de derechos. La marcha estatal a Madrid del

específicas de cada lugar, pero podemos resumir estas en algunas muy concretas: No a los recortes en la educación, y que esto sea por ley, no a los despidos de los interinos, recuperar el terreno perdido en estos años en primaria, infantil y en la Universidad (abajo el plan Bolonia).

**¡NO A LA PRIVATIZACIÓN DE LA ENSEÑANZA! ¡POR UNA ENSEÑANZA PÚBLICA, GRATUITA, LAICA Y DE CALIDAD PARA TODOS Y TODAS!**

**TODAS LAS LUCHAS POR LA HUELGA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA**

# Para tener una sanidad y educación públicas y de calidad: ¡Unificar las luchas!

Pilar Leon

El rechazo popular a los recortes se mostró claramente en el cerco del Parlament el 15-J para impedir su aprobación, culminando en la multitudinaria manifestación del 19-J. Ahora, el masivo 15-O ha vuelto a mostrar el repudio colectivo a estas medidas.

## Sanidad: se profundizan los ataques y la respuesta social

Al cierre de quirófanos, urgencias y plantas, se añade el cierre de hospitales públicos 5 días al año y el plan para trocear el Institut Català de la Salut en pequeñas empresas, abriendo aún más las puertas a la privatización. Las medidas en la sanidad

pública y concertada son muy similares, aunque la Generalitat las introduzca en diferentes plazos para evitar la respuesta unificada. Empezaron los EREs en hospitales concertados, el cierre de urgencias de los ambulatorios, y ahora el ataque a los hospitales públicos.

## Educación: Catalunya sigue los pasos de Madrid

Los ataques a la educación pública no son menores: se suprimieron 16500 empleos (sin contar septiembre que ha aumentado la lista con el inicio de curso) y la situación de algunos centros comienza a ser dantesca: sin calefacción, con 48

alumnos por clase o recorriendo 3 km para ir a la escuela. En la universidad, a la subida de tasas de la Generalitat ( 64-100 € más este curso) se añaden otras medidas como los despidos masivos, la reducción de la actividad docente o los recortes salariales.

## Para fortalecer la movilización en defensa de lo público: unificar las luchas

Hay fuertes respuestas a estos ataques, pero cada lucha se mantiene aislada y dividida, para complacencia de las burocracias sindicales y de la Generalitat. Hay encierros en ambulatorios, hospitales,

universidades o institutos. Las universidades públicas convocan huelga el 17-N y seis de los ocho grandes hospitales públicos y dos concertados aprobaron hacer huelga en torno al 20-N, aunque peligran si las cúpulas sindicales pactan un acuerdo con la Generalitat.

La única forma de enfrentar el desmantelamiento de lo público con posibilidades de éxito es la unidad, y ello pasa, como en el 15-O, por un calendario unificado de lucha a nivel estatal. Sólo la coordinación y extensión al resto de trabajadores logrará frenar la privatización de los servicios públicos.